



'Cuerpos alienígenas' presentados en el Congreso mexicano criticados como 'truco'



Los restos de un ser supuestamente "no humano" se ven en exhibición durante una sesión informativa sobre ovnis voladores no identificados, conocidos como ovnis, en el palacio legislativo de San Lázaro, en la Ciudad de México, México, el 12 de septiembre de 2023. REUTERS/Henry Romero/Agencia Anadolu (1) de España

Una audiencia sobre ovnis en el Congreso de México que contó con la presentación de supuestos restos de seres no humanos enfrentó una rápida reacción internacional el jueves, con críticos que lo calificaron de "truco" y preguntas de funcionarios en Perú, donde surgieron por primera vez los aparentes especímenes.

El periodista mexicano y entusiasta de los ovnis Jaime Maussan mostró a los políticos en la audiencia del martes [dos pequeños "cuerpos"](#) exhibidos en cajas, con tres dedos en cada mano y cabezas alargadas. Afirmó que fueron encontrados en Perú en 2017 y no estaban relacionados con ninguna vida en la Tierra.

Las imágenes de la audiencia del Congreso, la primera de su tipo en México, despertaron curiosidad internacional, así como un desprecio sustancial.

El ex piloto de la Marina de los Estados Unidos Ryan Graves, quien también asistió a la audiencia para compartir su experiencia personal con avistamientos de "fenómenos anómalos no identificados" o UAP, criticó la presentación.

['Cuerpos alienígenas' presentados en el Congreso mexicano criticados como 'truco' | Reuters](#)